



倉二だより

学校だより 4月号

令和5年4月7日

舞鶴市立倉梯第二小学校

令和5年度 学校教育目標

自ら学び続ける意欲と
思いやりの心もち
たくましく生きる児童の育成



令和4年度のスタートに際して

保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃より、本校教育活動の推進に対しまして、ご理解とご協力をいただいておりますことに心よりお礼を申し上げます。

例年になく暖かい3月となり、卒業式のころから桜の花が咲き始め、春休みには満開になりました。子どもたちの新しい生活のスタートを応援してくれているようです。最近では花吹雪となって空に舞っていく様子もきれいだなと思って見ていますが、月曜日の入学式までもたせてほしいと思います。

さて、本日、2年生から6年生が始業式と新しく赴任しました教職員の着任式を行いました。10日(月)の入学式には、32名のかわいい1年生を迎えます。卒業式と同様、来賓のご臨席や祝辞のない入学式になりますが、地域の皆様、保護者の皆様におかれましては



、ご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。12日からは全校児童248名が揃って、令和4年度のスタートをきります。新入生はもちろん、2年生から6年生までの子どもたちも一つ学年が上がり、希望に胸をふくらませ、やる気いっぱいであることと思います。

今年度も昨年度に引き続き「自ら学び続ける子 思いやりの心もち たくましく生きる児童の育成」を学校教育目標に挙げ、教育活動を進めていきます。一人一人に確かな学力を付けるとともに、教育活動全体をとおして、学びに対する意欲、自分で考え判断し、行動する力、たくさんの人たちと豊かにつながる力を育てたいと考えています。

保護者・地域・関係者機関の皆様には、昨年までと同様、ご支援・ご協力をよろしくお願い申しあげ、年度初めのご挨拶とさせていただきます。

校長 野田 千鶴

教職員一同